



Regierungsratsbeschluss vom 10. Januar 2017

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten betreffend Einführung einer Bioabfall-Abfuhr und einer Energiegewinnung durch Vergärung

P125246

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Emmanuel Ullmann erneut stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die stoffliche und energetische Verwertung von Bioabfällen. Die Logistik für Sammlung und Verwertung soll jedoch kundenfreundlich sein, ökologisch einen Mehrwert bringen und ökonomisch tragbar sein. Der Anzug fordert für die Entsorgung und anschliessende Vergärung der Bioabfälle eine Abfuhr, die sich aufgrund der städtischen Rahmenbedingungen nicht einfach umsetzen lässt.

Die Prüfung von verschiedenen Varianten für die Sammlung und Verwertung der Bioabfälle zeigt auf, dass nur eine Gesamtstrategie der Abfallentsorgung in der Stadt Basel erfolgsversprechend ist. Der Regierungsrat will deshalb in einem nächsten Schritt prüfen, wie die Entsorgung der Siedlungsabfälle im Rahmen einer Gesamtstrategie unter den gegebenen Rahmenbedingungen neu organisiert werden kann.

